

ENERGÍA. EL MANDATARIO CULMINÓ SU AGENDA EN DAVOS Y SE DIRIGIÓ A FRANCIA

Petro ratifica que seguirán los contratos de exploración

BOGOTÁ

El presidente de Colombia, **Gustavo Petro**, salió a aclarar los anuncios de la ministra de *Minas y Energía*, **Irene Vélez**, quien aseguró en el Foro Económico Mundial de Davos, Suiza, que Colombia no explorará más petróleo y gas en los próximos años.

El mandatario mencionó que no se suspenderán los contratos de exploración ni de explotación, sino que se buscará acelerar la transición de la mano de *Ecopetrol* para que sea el principal productor y exportador de hidrógeno verde, plan que se desarrollaría en el corto plazo.

“No es que suspendan los contratos actuales de explotación, que consiste en sacar la materia prima, ni de exploración, que consiste en buscar más. Esos siguen vigentes. La labor que hemos hecho en estos meses ha logrado que las reservas de gas actuales de Colombia alcancen para el consumo interno en un periodo de entre 2037 y 2042”, dijo el mandatario, quien agregó que hay tiempo suficiente de consumo interno para hacer la transición planificada.

Petro culminó su agenda en Davos y se dirigió ayer a Toulouse, Francia, para reunirse con la presidenta de la Región (Consejo Regional de Occitania), **Carole Delga**; con el prefecto de la Región Occitania y de la Región del Alto de Garona, **Etienne Guyot**; y con el alcalde de Toulouse, **Jean-Luc Moudenc**.

De acuerdo con el mandatario, en la actualidad se están construyendo alianzas para que Colombia impulsar la exportación de energías limpias a todo el mundo.

Justamente, este mismo tema, fue abordado por el Presidente en su agenda en Toulouse, al igual que la cooperación de la región en materia aeroespacial.



Presidencia de la República

El presidente de Colombia, Gustavo Petro Urrego, llegó a Toulouse, Francia, tras su participación en el Foro Económico Mundial.



Theodore Kahn

Director asociado de Control Risks

“Dejar de explorar es una propuesta complicada. Si bien es positivo para que la economía dependa menos de la producción de hidrocarburos, debe ser un objetivo a largo plazo”.

A estas aclaraciones del presidente **Petro** se sumó las del director de *Crédito Público del Ministerio de Hacienda*, **José Roberto Acosta**, quien aseguró que los anuncios de la ministra **Vélez** de detener los contratos de exploración de hidrocarburos no son una decisión de *Gobierno*, sino más una visión.

A través de sus redes sociales, **Acosta** aseguró que la transición energética llevará alrededor de 20 años y que Colombia sigue necesitando dividendos, regalías e impues-

tos del petróleo. También dijo que *Ecopetrol* aporta ingresos alrededor de 10% del presupuesto nacional. “Esto debe cambiar, pero llevará tiempo”, aseguró **Acosta**.

El presidente de *Ecopetrol*, **Felipe Bayón**, expuso el plan de transición que tiene la empresa en el mismo foro de Davos y aseguró que durante los 20 años que durará el proyecto, algunos elementos podrían cambiar, aunque resaltó que el objetivo es el de producir energías limpias.

“En *Ecopetrol* creemos que, sin transmisión, no hay transición. Al final del día, si no tiene la capacidad de sacar los electrones de donde son generados y llevarlos al mercado, va a ser muy difícil. Puede tener lo solar y eólico, lo solar y geotérmico y todo lo demás. Entonces, tenemos una estrategia y va a cambiar. Es a 20 años. Puede ser ajustada o modulada de alguna manera”, explicó **Bayón** en el Foro.



XAVIER BECERRA SILVA
@XavierBecerra11